
 

 

 
                                                                                           

  
 
  

 今年の就職戦線は昨年にも増して売り手市場である。 

しかし、志を得られず、周りが次々と決まっていく様子を

目にして、焦りを感じたり、自分の力不足を痛感している

人もいるかもしれない。一度や二度の試験で、その人の価

値が決まるものではない。大切なのは、くじけず諦めず、

力を尽くすことである。懸命に取り組めば、たとえ希望が叶わなくても決

して無駄にはならない。改めて自分を見つめ直し、世の中を知る貴重な機

会となり、成長の糧（かて）となる。 

人間だれしも思うように志を得られないことがある。そんな時、“今自分

は得がたい経験をしているのだ”と思えるかどうか。そんなところにも、

自らを一回り大きく成長させる重要な鍵があるのではあるまいか。 
  
 2学期が始まって早くもひと月半が経ちました。時が経つのは本当に早

いものです。中間考査は納得のいく結果が得られたでしょうか。期末考査

に向けた準備に移行します。１時間１時間の授業を大切にしましょう。 

残された令和５年度で、次の４つの力を身につけるため、日頃から意識し

た生活を送ってはどうでしょうか。 

 

 ・継続して自ら学習する力  ・継続して実行する力 

 ・知識を表現する力     ・みんなで協力する力 

 
 
〔主な受験日程〕  
日 曜 行 事 予 定 

22 日 長崎市医師会看護専門学校入試（推薦） 

今月中に企業見学、就職試験が実施される予定 
   

進路だより 拓拓  発行日 

令和５年１０月１８日 第１２号 



【就職】 就職試験結果について 
 
 民間企業の内定状況は前回掲載し
た内容と変化ありません。 
公務員については、自衛隊の一般曹候
補生の一次試験を突破し、10 月 16
日に面接試験に臨みました。 

 
◇ 本校の就職内定状況（学校推薦関係 10月 16日現在）  
 全体 75%（3/4） 内訳 男子 100%（3/3） 女子 0%（0/1）   
〈内定企業〉 
  有田工業株式会社 ／ 株式会社ホンダ長崎  ／ 株式会社ワールドインテック  
〈受験者の感想〉 
 一般常識のテストは１人なので集中することができました。テストの問
題は昨年度と同じだったので、しっかり確認しておくといいです。面接は
リラックスできるように話してくださるので、緊張するひつようはないで
す。履歴書を見ながら質問されるので、部活動の事など答えられるように
しておくといいです。応募前の企業説明会に参加することをお薦めします。 
 
◇ 公務員 
一般曹候補生および自衛官候補生の２つの職種（ともに海上）を受験し、 
結果待ちの状態です。公務員試験の合否の発表は、例年遅くなるので注
意が必要です。 

 
【進学】 志望理由書について    
 学校推薦型選抜の出願、受験の時期になりました。まず、出願について
は用意すべき書類が各大学、学校によって異なるため、十分に注意しなけ
ればなりません。その中に「志望理由書」というものがあります。これは
次のような構成で書くことになります。 
１．志望する大学（専門学校）・（学部）・学科を示し、そこで何を学びた
いのかを説明する。 

２．なぜそこを目指すのか、きっかけとなった体験や自分の適性と関わら
せつつ、志望先の特色を視野に入れて説明する。 

３．どんな目的意識を持って学び、将来にどう繋げたいかを述べてまとめる。  
 
「志望理由書」の提出を求められなくても、面接では必ず「志望理由」を
述べなければなりません。できる限り早く準備を始めましょう。 
 

どんなに辛くても足を踏み出せば、また一歩前に進める 


